

Frau
amtsführende Stadträtin
der Geschäftsgruppe
Kultur und Wissenschaft
Mag. Veronica Kaup-Hasler

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät*innen Maximilian Krauss, MA (FPÖ), Stefan Berger (FPÖ) und Mag. Ulrike Nittmann (FPÖ) an Frau amtsführende Stadträtin der Geschäftsgruppe Kultur und Wissenschaft Mag. Veronica Kaup-Hasler zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Kultur und Wissenschaft) für den Gemeinderat am 27.11.2023 - 28.11.2023.

Haus der Geschichte

Das Haus der Geschichte soll vom Heldenplatz in das Museumsquartier übersiedeln. Das kostet die Steuerzahler weitere 40 Millionen Euro. Im November 2018, also vor fast genau fünf Jahren, eröffnete die damalige Bundesregierung das Haus der Geschichte in der Neuen Burg auf dem Heldenplatz in Wien.

Laut Jahresbericht 2022 kamen auch nur 70.000 Besucher in diesen 12 Monaten ins Haus der Geschichte. Es gab auch nur drei neue Ausstellungen im Jahr 2022.

Nun soll mit einer Investitionssumme von 40 Millionen Euro das Haus der Geschichte zum nahen Museumsquartier übersiedeln, dort soll dann eine Ausstellungsfläche von 3000 Quadratmetern zu Verfügung stehen.

Die Kosten dieser Übersiedelung sind angesichts der ausufernden Belastungen der Bevölkerung nicht zu rechtfertigen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

Beschlussantrag

Der Wiener Gemeinderat spricht sich gegen eine Übersiedelung des Hauses der Geschichte von der Neuen Burg in das nahegelegene Museumsquartier aus und fordert den Bundesminister für Kunst, Kultur, Öffentlicher Dienst und Sport auf, diese Übersiedelung zu unterbinden und die Kosten von EUR 40 Mio einzusparen.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

